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Zitat von patta77 

Teuchert ist jung und deutscher U21 Spieler. Allein deswegen ist er interessant für viele
Bundesligisten, aber das heißt nicht das er sich bei einem durchsetzt.

Bei Möhwald kann ich dir nur zustimmen. M.M.n ist er für Liga 1 noch nicht gut genug.
Seine Leistungen bei uns sind nicht überragend, aber solche Spieler werden gern mal
ablösefrei geholt um den Kader zu erweitern. Leibold wird echt schwierig. Bei
Kammerbauer mach ich mir wenig Sorgen.

Möhwald ist aber mit 24 nun nicht mehr in dem Alter dass Erstligisten ihn sich als
Perspektivspieler holen. Deshalb hab ich hier mal wieder ambivalente Gefühle. Ich vermute mal
dass er es unbedingt packen will und deshalb die Lage bei Erstligisten sondiert. Auf der anderen
Seite glaube ich dass er ein guter Zweitligaspieler ist und er deshalb hier bleiben könnte.
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